

# 『信』

令和2年8月25日(火)

## 2学期がスタート！！毎日をどんな気持ちで過ごすかが大切です。

あっという間に夏休みが終了しました。前回の学年だよりに『今までの人生で一番大切な夏休みにしてください』と書きましたが、振り返ってみてどうでしたか？このような状況の中でも、進路や部活動に全力投球できた人もいると思います。逆に後悔している、上手くいかなかった人・・・ぜひ今これを読んでいる瞬間から、気持ちを入れ替えてみてください。

明日は昼から『命の講話』があります。終業式前に、他校の先生と東日本大震災の被害が大きかった宮城県東松島市、石巻市に視察に伺いました。その中で、特に衝撃を受けたのが、『石巻市立大川小学校』というところです。東日本大震災の大津波で、多くの児童・教職員が亡くなりました。町や家も流され、今は津波で壊れてしまった校舎だけが残っていますが、そこで明日講話に来てくださる、『佐藤敏郎』先生からお話を聴きました。元中学校の先生で、当時小学6年生だった次女を亡くされ、震災から9年以上経った今もなお、訪れる人に命の大切さ、防災の大切さを語り続けていらっしゃいます。現地で話を聞いて、心が震え、涙がこぼれました。ぜひみんなにも真剣に聴いてほしいです。そして小学校高学年で被災し、現在は大学に通う中、全国各地の方々に子どもの視点から語り継いでいる『雁部那由多』さん、昨年瓜破西中学校にお越しいただいた『斎藤幸男』先生の3名にお越しいただき、講話をさせていただきます。

自分の人生を変えられるのは自分だけです。でも本物の方の話に真剣に耳を傾け、自分ごととして受けとめることで、『人生が変わるきっかけ』をもらえるかもしれません。まだスタートしたばかり、暑い中ですが、このような状況、このような時期だからこそ、みんなに聴いてもらいたいです。ぜひ明日講師の先生方のお話を心から聴き、今後の人生につなげていってください。

2学期も毎日が充実し、明るく幸せに過ごせるように、力を合わせて頑張っていきましょう！

※明日、明後日は特別時間割です。必ず確認しておいてください。

### 26日(水)の時間割

	1組	2組	3組
1限	英語	数学	理科
2限	数学	国語	音楽
3限	美術	理科	国語
4限	理科	英語	数学
5、6限	「命の講話」(体育館)		

### 27日(木)の時間割(体操服登校です)

	1組	2組	3組
1限	技術	家庭科	理科
2限	2測定		
3限	理科	社会	英語
4限	数学	技術	社会
5限	家庭科	英語	国語
6限	国語	理科	技術